



# こまくさ

平成30年  
4月19日(木)  
No.3

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

## PTAへの参加ありがとうございました!

4月18日(水) PTA授業参観・総会が行われました。授業参観は教室に入れきれないほどでしたし、総会にもたくさんの方々に出席していただきました。本当にありがとうございました。

また、総会の中で新役員も決定いたしました。役員については、後日改めてお知らせいたします。ご難儀をおかけいたしますが、どうかよろしく願いいたします。次回の授業参観日は7月10日(火)の予定です。この次もたくさんの方々の参加をお待ちしております。



## シェイクアウト訓練実施 ~自分の命は自分で守れる子どもに~

4月12日(木) 災害発生時の初期対応と避難経路の確認を兼ねて、シェイクアウト訓練を実施しました。緊急事態発生時の放送とともに机の下に身を隠し、先生方の指示で避難経路を確認しました。緊張感をもって行うことができました。今年に入ってから島根県での地震や大分県での土砂災害など自然災害が起きています。いっどこにいても自分の命を自分で守れる子どもになってほしいと願っています。



教科書で頭を守って避難

## クラブ活動決定! 23日(月)活動開始

4月11日(水) 4・5年生の児童が所属するクラブを決めるクラブプレゼンテーションを行いました。6年生は、4・5年生の希望者がいないと自分たちのクラブがなくなってしまうため、必死に楽しさをアピールしていました。4・5年生はそれを見て自分で入りたいクラブを選びました。お子さんがどんなクラブに入ったのか、ご家庭で話題にしてみてください。



ダンスクラブのプレゼン

## だしのこ園の先生方が1年生の様子を参観

4月16日(月)、17日(火)の2日間にわたって、だしのこ園の6名の先生方が1年生の様子を見に来てくれました。だしのこ園の先生方からは、「みんな伸び伸びと過ごしている」「授業時間が長いので心配しましたが、きちんと座って話を聞いている子が多かった」などの感想をいただきました。これからも時々、子どもたちの成長を見に来てほしいと思います。



1年生を温かく見守る先生方

## 「さきがけこども新聞」を寄贈していただきました

島川商店様のご厚意により、毎週日曜日に発行される「さきがけこども新聞」を各学級に届けていただくことになりました。「さきがけこども新聞」は4月からリニューアルされ、紙面が充実し、県内の記事も増えています。子どもたちが新聞に親しむきっかけとなるよう有効に活用していきたいと思っております。ありがとうございました。